
Eduardo Leite cobra presença de farmacêuticos em unidades municipais de saúde

Na terceira Sessão Ordinária de 2020, realizada nesta terça-feira (11/02), o vereador Eduardo
Leite (PT) apresentou dois requerimentos e uma indicação:

  

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações referentes à presença
do profissional farmacêutico nas farmácias e nos dispensários das Unidades de Saúde
municipais.

  

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito Municipal solicitando informações referentes ao
funcionamento do serviço Castramóvel da Gerência de Controle de Zoonoses.

    

INDICAÇÃO ao Senhor Prefeito Municipal reiterar solicitação de desobstrução das galerias do
Córrego Tubarão que passa sob a Rodovia Índio Tibiriçá e a Estrada Velha, cujo braço passa
pela Rua Tubarão e Avenida Gardênia, no Parque Andreense.
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